

FICHE MEMBRE ONCOSTART

Canceropôle Provence-Alpes-Côte d'Azur



PRÉSENTATION DE LA STRUCTURE

Groupement d'intérêt public, le Canceropôle Sud réunit et sert la communauté académique, scientifique, médicale et industrielle de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Depuis 2003, nous agissons au cœur d'un écosystème d'excellence, pour concrétiser la politique nationale de lutte contre le cancer dans une stratégie régionale au bénéfice des patients.

Notre mission :

Propulser les recherches et innovations anticancers, des découvertes fondamentales aux applications thérapeutiques.

À l'écoute des besoins, nous animons, soutenons, accompagnons les chercheurs et les équipes dans différentes disciplines pour accélérer l'avancée vers les thérapies de demain.

Nous favorisons la maturation et le transfert des résultats de recherche vers la médecine et l'industrie, pour développer plus vite de nouveaux outils, diagnostics et traitements.

ACTIVITÉS DANS LE CADRE D'ONCOSTART

Dans le cadre d'OncoSTART, le Cancéropôle Provence-Alpes-Côte d'Azur s'emploie à favoriser l'entrepreneuriat dans le domaine de l'oncologie en proposant les activités suivantes :

- Le Cancéropôle Sud crée du lien, il met en relation les entreprises avec les acteurs académiques et rapproche les chercheurs des industriels, les résultats scientifiques d'une application thérapeutique, en multipliant les rencontres, les passerelles, les partenariats.
- Il met en relation les chercheurs avec les acteurs de la valorisation et de la création d'entreprise : Matwin, incubateurs, cellules de valorisation, pôle de compétitivité etc.
- Le Cancéropôle Sud finance des projets de prématuration (TRL 2-3, enveloppe de 50k€) via un appel à projets ouvert tout au long de l'année et accessible à tous les chercheurs affiliés au Cancéropôle Sud.
- Il soutient des projets de maturation (programme EmA, « Emergence et Accompagnement », TRL4-6, enveloppe de 300k€ sur deux ans), en cofinancement avec, par exemple, la startup (fonds propres) ou un autre acteur de maturation du territoire (ex : SATT). Les appels sont ouverts à tous les chercheurs affiliés au Cancéropôle Sud.
- Dans une volonté de participer à l'élan donné à la Deeptech par le gouvernement français, le Cancéropôle Sud est membre du consortium OncoSTART dont il a contribué à la création. Le Cancéropôle Sud est principalement investi dans l'organisation et la mise en place des sessions de sensibilisation OncoSTARTUPPER, abordant différentes notions nécessaires à la création de start-up en cancérologie.

POINT DE CONTACT

Mail : canceropole-paca@univ-amu.fr

Site web : <https://canceropole-paca.com/>